

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711109 - EVANA ZAHRAH PUTRI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	bagian vaskular ada yang kurang, komunikasi ada bahasa yang kurang jelas
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	oke, sudah bagus hanya belum melakukan wasterberg pendulum test
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	salam dan perkenalan sudah baik, tapi informed consent nya kurang lengkap yaa Evana... dijelaskan nama pemeriksaannya, tujuannya apa, bagaimana langkah2nya, apa risikonya, baru tanya kesediaan pasien. tes gerakan bola mata tidak perlu di tutup salah satu matanya bagaimana kita tahu kalau gerakan bola matanya tidak ada gangguan jika salah satu matanya di tutup dik? dan jgn lupa gunakan senter utk melakukan hiscberg test. Berlatih lagi yaa dalam komunikasi dan cara memberikan instruksi. pada px lapang pandang objek digerakan perlahan dan posisi objeknya berada di tengah2 antara pasien dan pemeriksa ya dik. semangat!
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. Persiapan: oke. NC V motorik: tidak hanya mengunyah ya dek, tapi kamu juga seharusnya meminta pasien membuka mulut dan lihat apakah ada deviasi rahang atau tidak ya dek. Hati hati lebih teliti lagi ya. NC VII motorik: sudah oke, tinggal satu poin yang belum dilakukan adalah meminta pasien menutup mulut rapat, dan kamu menarik sudut bibirnya. NC VII sensorik: sudah baik, hanya seharusnya netesannya bisa pakai cotton bud ya dek, biar tidak terlalu banyak dek yang terasa di lidah pasien ya. NC XI: jangan lupa inspeksi dulu dek, minta buka pakaian atas, inspeksi otot2 sekitar bahu dan leher, baru palpasi. Lebih hati hati dan teliti yaa.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Refleks patella: masih salah tekniknya shg tidak muncul refleksnya dg baik, kmd interpretasi juga salah. pemeriksaan sesi: belum membandingkan intensitasnya antara kedua area.
Pemeriksaan Segmen Anterior	sudah menjelaskan nama px, 7an, menyebutkan alat tapi seharusnya menjelaskan cara, risikonya sudah dijelaskan - sudah cuci tangan sebelum px - sudah menyiapkan alat px - posisi px sudah berhadapan tapi tidak bersilangan - px kelopak mata, bulu mata interpretasi kurang lengkap, cek buku panduan apa saja yg harus dilaporkan secara detail, lebar rima bagaimana? / konjungtiva palpebra cuman baik sebaiknya lebih detail baiknya gimana, skera bening? - kornea reflek cahaya baik, keruh? dll bagaimana?keratoskop plasido mata kanan kiri tidak ada kelengkungan? maksudnya gimana ya? oke untuk garis tidak putus? - COA ka ki oke.. tidak perlu pakai cukup dalam - iris: tidak ada perlengketan, pigmen - pupil: reflek direct dan indirect oke - lensa: hasil shadow testnya gimana positif atau negatif?/ sudah cuci tangan setelah px/ cotton buds tidak terpakai
Pemeriksaan Visus	untuk mata kanan sudah diperiksa presepsi warna, namun intepretasinya belum dilaporkan.
Pemeriksaan Vital Sign	IC : belum menyampaikan tujuan dan resiko pemeriksaan. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan dan menyebutkan alat apa saja yang akan digunakan untuk pemeriksaan, pastikan semua alat berfungsi dengan baik ya dek. Cuci sebelum OK, belum cuci tangan setelah pemeriksaan. Px Suhu: 35.3 normal?, Px nadi OK. Px pernapasan OK. Px TD: tekanan palpatoar saat nadi hilang atau nadi muncul? masih belum sesuai. hasil belum sesuai.

Universal Precaution	<p>Cuci tangan: perhatikan saat bagian jempol, ibu jari mengusap punggung tangan bukan hanya mengengam. head cap digunakan untuk menutupi dahi, rabut dan telinga ya bukan asal ya jadi kayak ciput tapi sampai dahi. Persiapan alat: itu mejanya jadi tidak steril ya kare kan ada benda bersih dari luar, bagian luar bungkus gown kan bersih bukan steril hati-hati pakai korentangnya jadi ON semeua nanti. Initial washingnya WHO ya bukan asal di cuci sabun. kurang berbusa ya dek busakan yang banyak dek kayak mau mandi, bersihkan sela-selanya (ini lua ya), kukunya juga belum tuh. belum bersih lo masih banyak busanya ditangan. cara mengeringkansudah baik, membuang handuk sudah baik, tu gaunnya terkena bagian luar dari bungkus gown tadi=on. penggunaan glove tidak nyaman dan terlalu besar (tidak prestisi pada jari-jari)= menyulitkan untuk tindakan. tangan dengansarung tangan sisa setengah di tangan di dekontaminasi= membahayakan diri. hari-hati melepas sarungtangannya ya, cara barusan beresiko muncrat kalau ada duh pasien. perhatikan cuci tangan WHO</p>
-------------------------	--